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No último sábado (25/07), no Clube Mon Recoin, 
foi realizado o VI Torneio de Futebol Soçaite dos 
Bancários.

O evento, organizado pela Secretaria de Cultura, 
Esportes de Lazer do SindBancários Petrópolis, contou 
com a participação de 5 times formados por funcionários 
dos bancos Bradesco, Itaú Unibanco e Santander.

O time do Bradesco “B” foi o grande campeão do 
dia. O segundo lugar ficou com o Bradesco”A”. O Troféu 
de maior artilheiro ficou com o companheiro Alan de 
Oliveira Calsavara (Bradesco, Ag. 3403/Imperador) e o 
troféu de goleiro menos vazado ficou com Flávio 
Rodrigues da Costa (Bradesco, Ag. 0401/Petrópolis).

Durante o evento aconteceu o famoso churrasco 
de confraternização entre as equipes. 

E continua a campanha #queremosmaisbancári@s! O objetivo da 
campanha é esclarecer aos clientes e usuários, sobre seus direitos e, também, 
mostrar a realidade que os bancários enfrentam todos os dias nas agências 
bancárias (assédio moral, adoecimento e demissões).

Hoje (27/07), os diretores do SindBancários Petrópolis, estarão no Banco 
Santander (agência 4421, na Estrada União e Indústria).

A Campanha percorrerá todas as agências de Petrópolis até São José do 
Vale do Rio Preto. 

“Queremos mais Bancários”

BRADESCO ''B'' é campeão

As fotos do evento já estão disponíveis na página eletrônica do sindicato.
Parabéns às equipes participantes!

O processo de venda dos ativos do HSBC no Brasil é liderado pela direção 
do banco em Londres. A informação foi passada pelos diretores brasileiros no final 
da tarde de sexta-feira (24/07), em reunião com dirigentes sindicais da Contraf-
CUT e da Comissão de Organização dos Empregados (COE) do HSBC. Também 
participaram da reunião o presidente do Sindicato dos Bancários de Curitiba, Elias 
Jordão, e o presidente da Fetec-PR, Junior Cesar Dias.

Durante o encontro, o banco garantiu que, sob sua gestão, não haverá demissão em massa. 
Mas, os trabalhadores questionaram as atuais demissões sem justa causa, que deixam os bancários, 
já preocupados com seus empregos, ainda mais apreensivos. O banco deve seguir trabalhando 
normalmente até que o novo comprador assuma.

HSBC no Brasil diz que processo 
de venda é encaminhado por Londres

Contraf-CUT e entidades aprofundam debate 
na mesa especifica da Cassi

Foi realizada na última sexta-feira (24/07), em Brasília, nova reunião da mesa de negociação 
específica sobre a Cassi entre o Banco do Brasil e as entidades que representam os associados. 

No início da reunião, foram lembrados os consensos já firmados entre os negociadores dos 
associados e o BB. Entre estes consensos, estão a necessidade da implementação do Modelo de 
Atenção Integral a Saúde em plenitude, a manutenção da solidariedade e da garantia dos atuais 
direitos de ativos e aposentados.

Veja a matéria completa em nossa página na internet.
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